
 

 
 

 

Ralf Paul Bittner 
Bürgermeister der Stadt Arnsberg  
 
 
 
Eröffnung der Hüstener Kirmes am 06. September 2019 
 

Liebe Bürgerinnen und Bürger, 
liebe Gäste und Kirmesfreunde, liebe Ehrengäste, 

es ist wieder Kirmeszeit – jetzt geht sie wieder los! Traditionell von heute bis Diens-
tag findet die Hüstener Kirmes, die größte Platzkirmes im Sauerland statt. Ich 
möchte Sie alle sehr herzlich im Namen der Stadt Arnsberg begrüßen.  

Die Vorfreude war sicher nicht nur beim Vorstand der Hüstener Kirmes, den 
Fahrgeschäftbetreibern und den vielen weiteren Beteiligten groß – für die Stadt 
Arnsberg und die Region ist die Hüstener Kirmes einfach ganz besonders. Spaß für 
Jung und Alt steht auf dem Programm, rasante Fahrgeschäfte, viele gute Begeg-
nungen, gesellige Runden, Vielfalt bei Speis und Trank und eben das ganz be-
sondere Kirmesflair.  

Und das Schöne: Für jeden ist etwas dabei. Dafür sorgen auch die abwechslungs-
reichen Möglichkeiten – von Schlagerparty, über Krammarkt, Tierschau oder ganz 
klassisch der Kirmesrummel – hier kommt jeder auf seine Kosten. Damit ist die 
Hüstener Kirmes ein Angebot für Familien, Partygänger und Rummelfreunde zu-
gleich. In diesem Jahr ein besonderes Highlight: Das Infinity, das höchste transpor-
table Looping-Karussell der Welt. Dabei werden 65 Meter erreicht: kopfüber! Und 
das ganze bei rund 125 km/ h. Dies ist definitiv etwas für die Mutigen unter Ihnen!  

Mein besonderer Dank gilt den Organisatoren der Hüstener Kirmes, dem Vorstand 
der Hüstener Kirmes rund um Ingo Beckschäfer und Heiner Vogel. Ihr seid eine tol-
le und starke Mannschaft, die die Organisation der Hüstener Kirmes in verlässlicher 
und herausragender Weise Jahr für Jahr – wie sagt man so schön – wuppen. Im-
mer wieder lasst ihr euch auch neue und innovative Sachen einfallen, wie in die-
sem Jahr den „Kikerikiii – Kirmeshahn im Fläschchen“´oder der neue Ansteckpin, 
der eine Feuerwerks-Impression zeigt. Und was auch besonders schön ist: Das 
Preisniveau konntet ihr halten und in einigen Bereichen sogar senken. Das ist toll, 
das ist wirklich familienfreundlich und dafür nochmal einen extra großen Dank!  

Mein Dank gilt aber auch den vielen Helfern, sei es aus der Verwaltung oder von 
der Polizei, aber auch den Sanitätsverbänden und den Schaustellern. Sie und ihr 
alle tragen dazu bei, dass die Kirmes gelingt. An dieser Stelle auch ein Dank an 
die vielen Sponsoren, ohne deren Unterstützung ein solches Großereignis sonst 
nicht möglich wäre. 

Auf eine richtig schöne Kirmes auch in diesem Jahr! 
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